

10/03/2016

Fiscal Nacional, Jorge Abbott, designa equipo directivo de la Fiscalía Nacional

El Fiscal Nacional, Jorge Abbott, en uso de sus facultades legales definió la conformación del equipo directivo de la Fiscalía Nacional que acompañará su gestión.

Al cargo de Directora Ejecutiva Nacional, asumido por Francisca Werth Wainer el 2 de diciembre del año pasado, se suman los siguientes profesionales en las Unidades y Divisiones que se señalan:

Gerente División de Atención a Víctimas y Testigos: Patricia Muñoz García, Abogada

de la Universidad Católica de Temuco y actual Directora de la Unidad de Delitos Sexuales y Violencia Intrafamiliar desde el año 2013.

Gerente División de Estudios, Evaluación, Control y Desarrollo de la Gestión: Nelly Salvo Ilabel, Abogada de la Universidad de Chile y Doctora en Derecho Público de la Universidad de Barcelona. A la fecha se desempeña como asesora legal del Ministerio del Interior.

Gerente División de Administración y Finanzas: Sandra Díaz Salazar, Contadora Auditora de la Universidad de Santiago, quien se desempeña actualmente como Directora del Departamento de Administración y Finanzas de la Defensoría Penal Pública, y que entre los años 2008 y 2015 ejerció como Gerente de la misma área en la Fiscalía Nacional.

Gerente División de Recursos Humanos: Adio González Cortés, Ingeniero Comercial de la Universidad Arturo Prat, actual Director Ejecutivo de la Fiscalía Regional de Coquimbo desde el año 2000.

Gerente División de Contraloría Interna: Alicia Le Roy Barría, abogada de la Universidad Católica de Valparaíso, quien se ha desempeñado como Seremi de Justicia en la V Región y Directora Ejecutiva de la Fiscalía Regional de Valparaíso.

Gerente División de Informática: Oscar Zapata Díaz, Ingeniero Civil en Informática de la Universidad de Concepción, quien previamente ejerció como Jefe de Gestión e Informática en las Fiscalías Regionales de Maule, Valparaíso y Tarapacá.

Las Unidades Especializadas de la Fiscalía Nacional quedarán conformadas como sigue, previa audiencia del Consejo General en relación a las dos nuevas designaciones, tal como estipula el artículo 22 de la Ley Orgánica Constitucional del Ministerio Público.

Director Unidad Especializada en Control de Tráfico Ilícito de Estupefacientes y Sustancias Sicotrópicas: Luis Toledo Ríos, Abogado de la Universidad Central y actual Fiscal Regional de Ohiggins desde el año 2010.

Directora Unidad Especializada de Delitos Sexuales y Violencia Intrafamiliar: Solange Huerta Reyes, abogada de la Universidad de Chile y Fiscal Regional Metropolitana Occidente entre los años 2008 y 2016.

Directora Unidad Especializada Anticorrupción: Marta Herrera Seguel, abogada de la Universidad de Chile y titular en el cargo desde el año 2007.

Director Unidad Especializada en Lavado de Dinero, Delitos Económicos,



Medioambientales y Crimen Organizado: Mauricio Fernández Montalbán, Abogado de la Universidad Católica y titular en el cargo desde el año 2002.

Director Unidad Especializada en Responsabilidad Penal Adolescente y Delitos Violentos: Rolando Melo Latorre, Abogado de la Universidad Diego Portales, ex Fiscal en la Región de Valparaíso y ex Director del SENAME, quien asumió su actual función en diciembre de 2015.

En tanto, las Unidades de Apoyo de la Fiscalía Nacional, quedarán conformadas como sigue:

Directora Unidad de Asesoría Jurídica: Marta Herrera Seguel, abogada de la Universidad de Chile y titular en el cargo desde el año 2007.

Director Unidad de Cooperación Internacional y Extradiciones: Antonio Segovia Arancibia, Abogado de la Universidad de Chile y actual jefe y coordinador del Programa de Análisis Criminal Complejo de la Unidad de Lavado de Dinero, Delitos Económicos, Medioambientales y Crimen Organizado.

Director Unidad de Comunicaciones: Christian Fuenzalida Tapia, Periodista de la Universidad de Chile y titular en el cargo desde el año 2013.

Director Unidad de Recursos Procesales: Pablo Campos Muñoz, Abogado de la Universidad Católica y titular en el cargo desde el año 2004.

Directora Unidad de Infraestructura: Maruzzella Paván Ávila, Administradora Pública de la Universidad de Chile y titular en el cargo del año 2006.

En la recién creada Unidad Coordinadora de Análisis Criminal y Focos de la Fiscalía Nacional, ejercerá la jefatura Claudio Ramírez Núñez, abogado de la Universidad Católica y actual Gerente de la División de Estudios, Evaluación, Control y Desarrollo de la Gestión.

Los nuevos directivos nombrados asumirán sus cargos a partir del 1 de abril del año en curso.

El Fiscal Nacional, Jorge Abbott, explicó que consideró al momento de efectuar las designaciones "criterios que valoran el desarrollo y promoción de profesionales que han hecho su carrera al interior de la Fiscalía, la necesidad de contar con la experiencia de antiguos y nuevos colaboradores que aportan su visión de los desafíos que debe asumir el Ministerio Público y una especial preocupación por la paridad de género en las principales jefaturas de la Fiscalía Nacional".